



Garage Häusermann AG

Presseinformation

Die Pressemitteilung darf ab «30.04.2025» kommuniziert werden.

Garage Häusermann AG gehört neu zur österreichischen Pappas Holding GmbH.

Die beiden Eigentümer, Patrick Käser und Marc Roth, haben sich entschieden, ihre Firma in eine grosse, internationale Handelsunternehmung zu integrieren und damit eine erfolgreiche Zukunftsperspektive zu schaffen. Die Pappas Gruppe ist im Familienbesitz und lebt die grundlegenden Werte, welche auch die Erfolgsgeschichte der Garage Häusermann AG ausmachen.

Die Garage Häusermann AG ist seit 1970 als BMW - und seit 2001 als MINI Partner tätig und wird auch weiterhin für seine Kunden als führender Automobilspezialist in der Region da sein und den Vertrieb und den Service der Marken BMW und MINI verantworten. Am Standort Aarau arbeiten derzeit 50 MitarbeiterInnen, pro Jahr werden 900 Neu- und Gebrauchtwagen abgesetzt.

Laufende Veränderungen in der Autobranche haben die Eigentümer jetzt dazu bewegt, die Zukunft für die Firma neu zu bestimmen. Mit den strukturellen Veränderungen in der Handelsorganisation sieht der Hersteller in Zukunft weniger Eigentümer in den Vertriebsregionen. Patrick Käser und Marc Roth haben sich gemeinsam entschieden, diese Aufgabe einer vertrauensvollen Unternehmung zu übergeben.

Die **Pappas Gruppe** aus Österreich wird die neue Besitzerin der Garage Häusermann AG. Alle Beteiligten, darunter auch BMW Schweiz, freuen sich über diese Wahl.

Die Pappas Gruppe gehört zu den grössten und innovativsten Automobilhandelsbetrieben Mitteleuropas und befindet sich zu 100 % in Familienbesitz von Frau Generalkonsulin Catharina Pappas. Aktuell zählt die Gruppe rund 3.100 MitarbeiterInnen (davon ca. 400 Lehrlinge) und ist mit mehr als 40 Standorten in Österreich, der Schweiz und Ungarn vertreten.

Nach der erfolgreichen Integration der Auto Marti AG mit Standorten in der Region Bern im Jahr 2022 wird die strategische Expansion der Pappas Gruppe fortgesetzt. Mit der Garage Häusermann AG in Aarau gewinnt die Gruppe einen weiteren starken Partner.

Als wichtigster Erfolgsfaktor für die Zukunft des Unternehmens werden alle MitarbeiterInnen der Häusermann AG von Pappas übernommen

Patrick Käser und Marc Roth haben grosses Vertrauen in die Pappas Gruppe.

«Mit der Pappas Gruppe haben wir einen starken und verlässlichen Partner gefunden, der die Häusermann AG sicher und in unserem Sinn in die Zukunft führen wird. Wir freuen uns sehr, dass wir auch zukünftig mit unserem Know-how diese Entwicklung mitgestalten werden.»

Mag. Peter Pixner, COO der Pappas Gruppe, freut sich über den Neuzugang:

«Für die Entscheidung zur Übernahme waren neben der langjährigen Erfolgsgeschichte des Autohauses auch die Unternehmenskultur und -strategie ausschlaggebend, die in vielen Punkten mit unserer übereinstimmt. Wir freuen uns, unsere Aktivitäten in der Schweiz weiter auszubauen und zu stärken.»

Die Geschäftsführung der Garage Häusermann AG übernehmen Alfred Mittendorfer (CEO) und Patrick Bosshard (CFO). Die bisherigen Eigentümer Patrick Käser und Marc Roth bleiben dem Unternehmen erhalten – Patrick Käser in beratender Funktion, Marc Roth weiterhin als Finanzleiter. Damit bleibt wertvolles Know-how im Unternehmen bestehen und darüber hinaus werden neue Impulse im Sinne einer nachhaltigen Weiterentwicklung gesetzt.

Garage Häusermann AG bleibt Garage Häusermann AG.

Aarau, 29.04.2025

Garage Häusermann AG

Garage Häusermann AG

Pappas Holding

Patrick Käser
Garage Häusermann AG

Marc Roth
Garage Häusermann AG

Mag. Peter Pixner
COO der Pappas Holding

Bildlegende:

- v. l. n. r. :

Norbert Bauer (CFO Pappas Holding) / Peter Pixner (COO Pappas Holding) / Patrick Käser (Garage Häusermann AG) / Marc Roth (Garage Häusermann AG) / Patrick Bosshard (Geschäftsführer CFO) & Alfred Mittendorfer (Geschäftsführer CEO)